

# Ayo Cintai Perbedaan!

Perbedaan di Indonesia sangatlah banyak, dan kita harus menghargai perbedaan itu. Saya punya kisah nih. Saya dulu sangat polos dan sangat membenci perbedaan. Saya kira kehidupan orang itu sama seperti saya, sehingga saya tidak mengerti apa itu perbedaan.

Sampai suatu saat saya bertemu dengan seseorang, yang dia sudah lebih handal dari saya dan juga dia berbeda dengan saya. Suatu saat saya bertanya, “Kenapa kamu memiliki banyak teman yang berbeda dengan mu? Juga kenapa kamu mau berteman dengan mereka?” Lalu ia berkata “karena semua orang berhak diperlakukan dengan cara yang sama walaupun mereka berbeda dari kita”. Disitu lah saya menyadari bahwa setiap orang memiliki hal yang berbeda, seperti warna kulit, suku, ras, dan agama.

Sekarang mari kita bahas tentang satu film yang unik banget Bernama “Cek Toko Sebelah”. Film ini sangat mempengaruhi kehidupan kita karena film ini memiliki makna yang cukup besar. Seperti karyawan yang berbeda agama dengan pemilik toko, tetapi pemilik toko tetap menghargai karyawan nya. Disini kita bisa belajar bahwa kita tidak harus sama jika mau dihargai, tetapi kita tetap harus menghargai orang lain terlebih dahulu jika mau dihargai orang orang.

Memiliki perbedaan bukanlah hal yang salah, karena perbedaan di Indonesia sangatlah unik. Sebaliknya kita harus menghargai dan menghormati orang yang berbeda ras, suku bangsa, agama, warna kulit. Dan hal tersebut dinamakan Toleransi. Saya tahu banyak yang masih kurang bersyukur dan tidak tahu arti kata Toleransi, yang sebenarnya penting banget. Karena toleransi menggambarkan kita yang berbeda suku bangsa, agama, ras dan warna kulit. Secara etimologi, toleransi berasal dari bahasa Latin, *tolerare*, yang artinya sabar dan menahan diri. Sedangkan secara terminologi, toleransi adalah sikap saling menghargai, menghormati, menyampaikan pendapat, pandangan, kepercayaan kepada antarsesama manusia yang bertentangan dengan diri sendiri. Jadi cintailah perbedaan di Indonesia yang membuat kita menjadi Bersatu dalam keberagaman. Dan berbahagialah akan adanya sifat toleransi, karena jika tidak ada toleransi, Dunia ini akan tidak baik baik saja.

Kasus pelecehan tersebar di mana mana. Dan itu tidak baik baik saja karena banyak yang trauma akan hal tersebut. Dan sayang sekali pelecehan juga terjadi pada anak anak. Dan hal itu sudah melanggar politik.

Saya berharap esai ini berguna bagi kita yang masih memilih-milih teman berdasarkan suku bangsa , agama, warna kulit, ras, dan lain lain. Indonesia memiliki banyak sekali perbedaan, jadi janganlah hanya memperdulikan orang yang memiliki rasa tau agama yang sama, melainkan bersenanglah karena Indonesia itu unik dan kita harus mentoleransikan perbedaan itu. Sekali lagi semoga esai saya berguna bagi kita semua. Terimakasih.